

Y proporcionará ayuda económica de forma que aquellos ex-combatientes que tengan derecho a ello puedan continuar viviendo independiente y cómodamente en sus propios hogares. Cuando esto no sea posible, el Ministerio podrá ayudar a los ex-combatientes a copar los gastos de atención en un hogar de retirados en sus comunidades de forma que puedan estar cerca de sus familiares y amigos.

Inicialmente estos beneficios ampliados se ofrecerán a unos 100,000 excombatientes que ya reciben pensiones de incapacidad de guerra y que necesitan atenciones médicas derivadas de estas condiciones.

El Sr. Lamontagne manifestó que los servicios que requieren ayuda económica se ofrecerán en dos grupos amplios de atención hogareña y atención comunitaria. La atención en el hogar incluye atención sanitaria profesional y ayuda, tal como preparación de comidas, limpieza de la casa, transporte a los centros viarios y modificaciones en el hogar para ayudar a los minusválidos. Cuando se necesiten atenciones en instalaciones comunitarias, el Ministerio ayudará.

Noticias breves

El Ministro de Hacienda, Allan MacEachen, anunció la entrada en vigor de tratados bilaterales impositivos con los siguientes nueve países: Austria, Barbados, Indonesia, Italia, República de Corea, Malasia, Rumanía, España y Gran Bretaña.

La Hiram Walker-Consumers Home Ltd ha acordado la compra de propiedades de petróleo y gas natural valoradas en más de \$600 millones (U.S.) con compañía norteamericana. La compañía manifestó que el acuerdo con la Davis Oil Company de Denver, Colorado, incluye propiedades situadas en Wyoming, Oklahoma, Louisiana y Texas. Estas propiedades producen actualmente 4,000 barriles de petróleo y 40 millones de pies cúbicos de gas diarios, extraídos de 907 pozos. En estas propiedades se perforarán unos 200 pozos más.

El valor de los minerales producidos en Manitoba el año pasado era el 28% superior a los producidos en 1979, según manifestó el Ministro de Energía y Minas, Don Craik. Este manifestó también que la producción de metales, minerales industriales y petróleo en 1980 ascendió a aproximadamente \$833,6 millones en comparación a los \$652,7 millones de 1979. El valor del níquel, cobre, zinc, oro, cobalto, tantalio y plata ascendió a \$677,7 millones, en comparación a los \$510,1 millones de 1979.

La junta de Directores de la Corporación de Fomento a la Exportación ha aprobado préstamos valorados en \$152,7 millones, seguros por un total de \$64,4 millones y líneas de crédito por un total de \$25 millones para apoyar las ventas de exportación en perspectiva a los siguientes 12 países: Argelia, Bermudas, Camerún, Colombia, Dinamarca, Egipto, Francia, Rep. Federal Alemana, Grecia, Nueva Zelanda, Arabia Saudita y los Estados Unidos.

El precio de la gasolina en la bomba ascendió 1.9 centavos el litro el 1 de enero, siendo este el comienzo de los aumentos del precio de energía de este año que también aumentarán los costos del gasoleo para calefacción doméstica y el gas natural.

*Publicado por la División de Información
Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa
KLA OG2*

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndole la mención de la fuente. La señora Miki Sheldon, Directora podrá dar la fuente de las fotografías si no estuviese indicada.

*This publication appears in English under the title Canada Weekly
Cette publication existe également en Français sous le titre Hebdo Canada
Esta publicação encontra-se também disponível em Português sob o título Notícias do Canadá*